

Beschlussvorschlag Flusswärmepumpe SWB

Beschlussstext:

Der Beirat Neustadt stimmt der Nutzung des Bolzplatzes in der Grünanlage Neustadtsbahnhof / Friesenwerder für den Bau eines Flusswasserwärmekraftwerkes durch die SWB zu.

Begründung:

Die SWB hat in der Neustadt diverse Standorte für ein Nahwärmennetz geprüft. Der Standort am Neustadtsbahnhof ist der Einzige der, für ein Flusswasserwärmekraftwerk in Frage kommt. Hier kommt nach Aussage von UBB nur der Bolzplatz in den Grünanlagen in Frage. Um die Wärmewende auch in der Neustadt umzusetzen ist die SWB und die Neustadt auf den ausgewiesenen Standort angewiesen.

Antragstellende:

Die Beiratssprecher*innen Vibke Martens und Johannes Osterkamp